

13-07-2020



*Llegada del primer vuelo de TUIFly Belgium tras la reapertura de fronteras.*

## **El Aeropuerto de Girona-Costa Brava recupera la conexión de TUIFly Belgium con Bruselas**

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha recuperado esta semana la ruta operada por la compañía aérea TUIFly Belgium, que lo conecta con Bruselas los jueves y los domingos.

Con esta incorporación, el aeropuerto alcanza las 21 rutas semanales en el primer mes de reactivación del turismo. Esta conexión de TUIFly Belgium se suma a las 18 rutas de Ryanair y las 2 de Transavia operativas desde principios de julio.

Desde el final del estado de alarma y la reapertura de fronteras, el Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha reiniciado sus conexiones con el Reino Unido, Países Bajos, Irlanda, Alemania, Bélgica, Polonia y Estonia.

Aena ha implantado medidas sanitarias de acuerdo con las directrices de las autoridades nacionales y europeas, como la instalación de mamparas, marcas de distanciamiento, dispensadores de gel hidroalcohólico o el refuerzo de la desinfección de las instalaciones, con el objetivo de garantizar la seguridad de sus pasajeros y contribuir a la recuperación de la confianza del turismo en el destino Costa Brava-Pirineu de Girona.